

## Allumons ici le feu de la résistance!

Le 15 juin, l'armée turque a une nouvelle offensive d'invasion dans le Kurdistan du Sud (nord de l'Irak). L'État fasciste turc vise donc une nouvelle fois à occuper les montagnes libres du Kurdistan, en plus de ses attaques aériennes presque quotidiennes, par drones ou avions de combat. Plus de mille soldats se mettent en place dans le nord de l'Irak, d'innombrables chars franchissent la frontière avec la bénédiction du PDK et pénètrent dans la région autonome du Kurdistan irakien. En l'espace d'un mois, dix nouvelles bases militaires turques ont été installées dans les régions d'Amediye, Zaxo et Soran. Les soldats turcs prennent le contrôle des checkpoints, y compris des contrôles d'identité. Pour garantir le contrôle, des villages sont évacués de force, les personnes expulsées. Outre la collaboration avec le clan Barzani (PDK), l'armée turque fait appel à des alliés qui font déjà le «sale boulot» pour elle au Rojava et dans les régions occupées de Serêkaniyê, Girê Spî et Efrîn. Afin de limiter leurs propres pertes, des bandes djihadistes (principalement des résidus de l'EI et d'Al-Qaïda) sont déployées comme chair à canon dans les domaines de la guérilla. Bien qu'inhabituel pour le régime AKP/MHP, pas de grand show médiatique, ni épique nom d'opération cette fois-ci. Il ne faut cependant pas perdre de vue qu'il s'agit actuellement de la plus grande invasion en l'Irak depuis l'opération américaine de 2003. Les plus de 350 bombardements depuis son début montrent clairement que les invasions d'occupation sont toujours synonymes d'expulsion et de misère pour les peuples, de pillage et de destruction de la nature.

Et pourtant, même si l'intensité de l'offensive peut effrayer de prime abord, nous observons et analysons la situation avec calme. Avec une grande confiance dans la capacité d'adaptation et d'action de nos amis de la guérilla HPG/YJA-Star, avec une grande admiration pour leur détermination et leur capacité, prouvée depuis des années, non seulement à résister à la deuxième plus grande armée de l'OTAN, mais aussi de gagner l'offensive.

Cela est rendu possible par la permanente évolution de la stratégie en fonction de la situation et de l'adaptation de la tactique et des moyens techniques. Pour faire bref, les montagnes du Kurdistan se transforment en un cauchemar pour les fascistes turcs et leurs alliés. Quand nous suivons l'évolution de la situation, de la guerre, quand nous continuons de voir comment les peuples du Rojava ne se rendent pas, mais poursuivent la guerre populaire et se défendent contre les attaques, quand nous voyons plus ou moins les chaque semaine, quand des informations hebdomadaires en provenance de Turquie sur les actions de sabotage et les attaques du HBDH/KBDH nous parviennent, nous savons: rien n'est perdu et rien ne le sera jamais. La question qui se pose à nous n'est donc pas celle de la victoire ou de la défaite, mais celle de savoir comment nous pouvons contribuer à la victoire.

Comment prendre un peu du poids que nos amis du Kurdistan portent sur leurs épaules sur les nôtres? Les possibilités sont nombreuses et seule la passivité est une erreur. Les internationalistes révolutionnaires se doivent d'être aux côtés de toutes celles et ceux qui s'affirment dans la lutte armée contre le fascisme et la barbarie. C'est pourquoi nous appelons à l'action de tous : Ne pas attendre la prochaine grande mobilisation, ne pas espérer que quelqu'un d'autre fasse bien quelque chose, mais diriger toute notre colère vers ceux qui la nourrissent au quotidien. Les cibles sont (malheureusement) bien assez nombreuses: outre les institutions (partiellement) étatiques, telles que les banques, les compagnies aériennes, les entreprises commerciales, etc. les structures fascistes turques se répandent à la manière de moisissures – parfois plus visibles, parfois moins, mais toujours nocives. Ne les laissons pas agir librement, mais prenons-les pour cible. Tant que l'invasion se poursuit, tant que l'État turc se mettre politiquement et militairement sur la voie d'un Kurdistan libre !

L'appel est lancé: collez des affiches, peignez sur les murs, informez sur la guerre, mobilisez vos ami.e.x.s, organisez des actions, lancez des pierres, allumez des feux et ne laissez aucun répit aux fascistes et à leurs alliés !

Librement inspiré de Şehit Tekoşer «*chaque tempête commence par une seule goutte de pluie. Vous devez être cette goutte de pluie*», c'est à nous maintenant de libérer les tempêtes.

**Widerstandsvernetzung Suisse, Août 2024**

[widerstandsvernetzung.org](http://widerstandsvernetzung.org) | [t.me/rojavaagenda](https://t.me/rojavaagenda) | [riseup4rojava.org](http://riseup4rojava.org)

